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建立展会认证制度
我市将逐步建立重点支持展会认证制

度。对产业关联度高、影响力大，符合我市
会展业发展规划和政府工作重点的博览
会、洽谈会，以展会规模、结构以及对我市
主要行业和区域经济发挥的作用为标准，
每年进行评定认证。对符合认证条件的项
目，作为政府重点支持展会，在政策上给予
一定的支持。

鼓励知名企业来郑
市政府将积极培育会展主体和重点展

会，鼓励国内外知名会展企业来郑设立分支机
构，支持专业展馆、本地专业展览企业和重点
展会项目。凡在我市新创办的、注册资金在500
万元以上的展览企业，自开办之日起3年内，享
受同级财政给予的补贴。凡政府重点支持的展
会，可给予奖励；从事专业展馆经营的企业，以其
当年累计举办展览面积为依据，给予奖励。

支持申办大型展会
据了解，今后，市财政每年预算安排会展

业发展专项资金1500万元,主要用于对规模
大、效益好、有发展潜力的本土品牌展会或重
点支持展会的培育、补贴或奖励。

专项资金还将重点支持社会经济效
益明显、影响力强的国内外大型展会的引
进和申办，支持对会展业专业人才的培养
或引进。

市政府设立发展专项资金

每年1500万打造中部会展之都

全市131万亩
小麦患白粉病
农业局：立即行动快防治

本报讯（记者 刘俊礼 实习生 李璐）气
温回升，小麦病虫害高发。记者昨日从市
农业局了解到，近期，小麦白粉病蔓延较
快，发生程度为十年来较重的一年，全市发
生面积达 131 万亩，达到防治指标的 93 万
亩。市农业局要求各地立即行动，推广对
路农药，实行统一行动、统一供药、统一时
间、统一防治，迅速掀起小麦病虫害防治高
潮，确保小麦丰收。

当前，全市小麦已进入扬花灌浆期，是
小麦形成产量的关键时期。受4月中下旬
降雨影响，加上近期温度逐步回升，对病虫
害发生有利，目前麦田病虫害主要有小麦
蚜虫、小麦白粉病、小麦纹枯病、小麦条锈
病等，其中小麦白粉病发生程度较重。据
统计，目前全市小麦主要病虫害已发生
631.7 万亩次，达到防治指标的有 295.5 万
亩次。

我市设立首批
博爱募捐服务站
当天募集款物近300万元

本报讯（记者 汪辉）昨日是世界红十
字日，我市设立首批“博爱募捐服务站”，募
集款物近300万元。副市长刘东出席设立
仪式。

昨日上午，我市第一个“博爱募捐服务
站”在银基商贸城宣告成立，仪式现场，广
大爱心商户积极捐款捐物。不到半个小
时，爱心商户捐献的洗衣机、空调、衣服、奶
粉等物品已经堆成了小山。一位商户告诉
记者，生意忙，以前想捐点东西很不方便，
现在募捐服务站就设在旁边，想献爱心方
便多了。

当日，除银基商贸城外，市工商联服装
业商会也同时设立了“博爱募捐服务站”。
服务站的设立为我市爱心企业、爱心人士
捐款捐物提供了一个便捷途径。今后，市
红十字会将根据需要，在更多公共单位设
立服务站。

本报讯（记者 汪辉 文 丁友明 图）
“体温 38.5℃，伴咽痛、咳嗽、冒冷汗，日
前从墨西哥回来，疑似甲型 H1N1 流
感。”昨日下午，省市卫生系统甲型
H1N1 流感应急防控演练在市一院、新
郑国际机场和省传染病医院分别展开，
副市长刘东参加演练。

演练以市一院发现 1 例 H1N1 流感
疑似病人和某航班发现两名疑似乘客为
模拟对象。

13：47，演练在市一院拉开帷幕。
13：52，6名穿着防护服的疾控人员携带
采样工具赶到现场，从医务人员通道进
入发热门诊，迅速进行流行病学调查，对
隔离病房进行消杀。经检验，病源学检
测结果阳性。市卫生局接到报告后立即
指派专家紧急赶来，该病人确认为疑似
病例。市卫生局指令“120”转运该病人，
并通知定点医院做好接诊准备。14：02，
市紧急医疗救援中心救护车进入现场，
把病人和密切接触者分别转运到省传染
病医院。疾控消杀工作人员指导医务人
员对隔离病房进行消杀。

15：00，新郑国际机场，随着刘东一
声令下，这里的应急演练也正式开始。
指挥部接到报告后，立即启动应急预案，
分别对疑似病人开展现场流行病学调查
和样品采集，对密切接触者进行医学观
察和信息登记，对场所进行了消毒处理，
通过市紧急医疗救援中心将疑似病人转
运到省传染病医院进行确诊和治疗，将

密切接触者运送到固定场所接受医学观
察。省传染病医院接到通知后，立即安
排医护人员进行辅助检查和会诊，明确
疑似或排除，同时采取有效措施预防院
内感染发生。

17：00，防控实战演练成功结束。
现场，市卫生局有关负责人告诉记

者，作为全国重要的交通枢纽，尤其是开
通有国际航班，我市甲型 H1N1 流感防
控形势异常严峻。此次演练旨在通过实
战形式提高全市卫生系统应对疫情的反
应能力，检验相关部门和单位的协同作
战能力，锻炼卫生应急专业队伍，严格做
好疫情防控工作。

省市卫生系统举行实战演练

规范救治甲型H1N1流感“患者”

本报 讯（记 者 裴其娟
通讯员 宁琳 张俊红）昨日
8：20，经三路与红专路交叉
口东北角一大型供水干管
爆裂，造成近万户居民家中
停水，自来水公司正在紧急
抢修。

接到报漏电话 10 分钟
内 ，市 自 来 水 总 公 司 管 网
处政七街维修分队赶到现
场 ，紧 急 实 施 停 水 。 巡 查

到此的管网处巡线队员用
电 动 自 行 车 当 作 警 戒 ，交
警和巡防队员也在现场紧
急疏导交通。管网处有关
负责人也快速赶往现场指

挥抢修。
此次爆管造成农业路

以南、红旗路以北、政七街
以 东 、东 明 路 以 西 区 域 近
万 户 用 户 停 水 ，爆 管 原 因

疑为车辆连续荷载负荷较
高 ，造 成 管 道 受 力 不 均 。
中 午 时 分 ，市 自 来 水 总 公
司紧急安排送水车辆给小
区居民送水。

截至记者发稿时，爆管
引起的水流已基本止住，负
责抢修任务的管网处负责
人表示，他们将 24 小时连续
不间断实施抢修，尽早恢复
供水。

（上接第一版①）要发挥村党支部主心骨作用，与村委班子
精诚合作，周密调查研究，准确掌握民情，科学拟定方案，灵
活解决问题，实现农村党的领导、群众民主管理和依法办事
三者的有机统一。

王文超要求，推广活动必须与推进家庭联户代表制度
结合起来，活动必须在 8 月底前圆满完成。他说，从实践
看，“4+2”工作法与我市的家庭联户代表制度异曲同工，对
促进农村事务民主管理、加强基层组织建设都具有重要意
义，将两者有机地结合起来，将进一步推进我市基层工作。
各级党委要按照省、市委要求，把推广“4+2”工作法和推进
家庭联户代表制度作为加强农村基层组织建设的重要内
容，纳入当地党建工作整体布局，切实加强组织领导、规划
指导和督促检查。要强化县委书记的第一责任，乡镇党委
书记的直接责任，村党组织书记的具体责任，形成一级抓一
级、一级带一级、层层抓落实的工作格局，推动“4+2”工作
法和家庭联户代表制度真正落到实处、见到实效。

赵建才对推广活动的开展作进一步的要求与部署。

（上接第一版②）9 个月来，我市的对口支援取得阶段性成
果。第一批共计20个援建项目总投资7202万元，累计完成
投资 2625 万元。目前，所有项目全部开工，有的业已竣工
交付使用。同时，第二批援建项目也正在推进之中。马懿
对我市的援建工作、前线指挥部以及挂职干部予以充分肯
定和高度评价。

灾区重建，百废待兴。马懿要求，要盯紧所有援建项目，
加强督促，加强管理，加强服务，加快速度，确保质量；援建工
作既要立足当前，又要着眼长远，做到力度不减；对灾区之所
需，要吃透情况，坚持做到了解信息，掌握信息，传递信息。

舍弃小家，异地奉献，这是对所有前方人员的考验。为
此，马懿勉励大家，要虚心学习灾区人民的抗震救灾精神，
学习他们的长处，越是面对艰难，越要保持高昂的斗志，不
负灾区人民的重托，不负市委市政府的厚望，造福灾区人
民，树立郑州形象。

（上接第一版③）在听取上街区的汇报和实地察看后，
检查组一行对上街区的学习实践活动开展情况给予充分肯
定。宁建华指出，上街区的学习实践活动有三个突出亮点：
一是创新性强，特别是“十查十看”工作法和特邀监督员制
度，值得借鉴学习；二是联系实际紧密，突出了实践特色；三
是工作推进扎实。

对下一步工作，宁建华强调：一要继续加大解放思想大
讨论活动的力度，查找自身不足，积极主动地为群众做好
事、办实事、解难事。二要统筹兼顾。进展较快的单位要回
头看，较慢的单位要尽快“补课”。三要充分发挥指导检查
组的督促作用，为活动的扎实开展提供保障。

（上接第一版④）李秀奇指出，要多花时间，深入学习贯
彻胡锦涛总书记的重要讲话精神，做到在深刻领会精神实
质、准确把握重大意义上多下工夫；在联系思想实际和工作
实际上多下工夫；在抓落实、见成效上多下工夫。要充分发
挥政协优势，紧紧围绕市委市政府中心工作，积极建言献
策，推动郑州“三化两型”城市建设。

（上接第一版⑤）王璋还以“加强党性修养、实现成功
人生”为主题，为郑东新区管委会全体党员干部作专题辅导
报告。报告围绕加强党性修养的重要性、党性修养的基本
内容，阐述了成功人生的含义和加强党性修养与实现成功
人生的关系等。

副市长王哲参加报告会。

（上接第一版⑥）要做公道正派的模范，不因外界干扰而动
摇，不因程序烦琐而舍弃，在心灵深处筑牢公道、公心、公正
的真正防线；要做科学严谨的模范，想问题、办事情，要有辩
证思维、立体思维、系统思维，整体上运作，关节上把握，重点
上突破，做到适而有度、平衡不悖，要严谨、严肃，做到任前不
许愿，任中不泄密，任后不表功；要做廉洁奉献的模范，真正
形成重实干、比贡献、讲奉献、争一流的创业氛围，为经济社
会跨越式发展、为组织工作全面跃升，作出新贡献。

（上接第一版⑦）省建设厅组织 32名专家、技术
骨干加班加点，为江油鉴定建筑面积 33万平方
米，省水利厅还抽调168名工程技术人员对江油
58座溃坝及高危水库、127座次高危水库进行安
全鉴定和勘察设计。同时，经过 90多家建筑企
业、8000 多名施工人员日夜奋战，去年 7 月 19
日，我省提前完成国家下达的2.646万套板房援
建任务，一次验收通过率达100%。

对口援建 实事惠民
昨日，江油市涪江三桥传捷报：这座横跨滚

滚涪江的“便民桥”主桥顺利合龙。河南省委书
记、省人大常委会主任徐光春欣然为涪江三桥
题词“中原江油连心桥”。河南援建江油前线指
挥部指挥长张国晖介绍说：“这座桥概算投资
9800万元，河南有9800多万人口，平均每人拿出
1元钱建这座桥，涪江三桥凝结了河南人民的深
厚情谊。”

据了解，我省第一批援建江油项目共计安
排 192 个，总计估算投资 11.3 亿元，包括十件实
事、八项工程和一批乡镇民生项目。目前，第一
批援建项目中涉及对10万户灾区农村居民永久
性住房重建户补助 3000 元、援建板房 5275 套、
对江油市属12所学校危房维修等“十件实事”全

部完成。“八项工程”中的中原爱心学校主体工
程已封顶，江油职教中心教学楼、实训楼、学生
宿舍楼主体封顶，其他各项工程也均进展顺
利。我省还承担了四川灾区40个乡镇恢复重建
项目 175 个，涉及学校 27 个、医院项目 34 个、敬
老院8个、居民安全饮水工程27个、居民集中安
置点基础设施 40 个、道路设施 15 个、提灌站 24
个等民生工程，总投资 3.82 亿元。已经竣工的
24 个，进度过半的有 88 个，其余项目正有序开
展。同时，我省承担的农村永久性住房建设走
在绵阳市农房重建的前列。

据河南援建江油前线指挥部有关负责人介
绍，我省第二批援建项目还包括“交钥匙”方式的
17 个项目，8 个交通项目已于 3 月 20 日全部开
工，其他项目正稳步推进。“交支票”方式的97个
项目，江油市已经完成项目的确定，正抓紧进行。

爱心汇流 真情涌动
中原大爱，情动江油。当一份份饱含中原

儿女真情的赈灾物质源源不断地汇向江油灾
区，如滴滴细流，滋润着灾区人民的心田。

据了解，我省在抗震救灾阶段，共捐赠款
物约 7000 万元，其中捐赠资金 2100 万元，捐赠
药品、食品、衣物等生活用品 13 批，总价值约

5000 万元。特别是在江油市遭受“9·24”特大
暴雨灾害后，省委、省政府号召全省再献爱心、
再次捐赠。累计捐赠救灾资金 661.5 万元、棉
被 11.2 万床、棉衣 14.3 万件、面粉 150 万公斤，
图书 100万册。

记者还从郑州市援建江油前线指挥部了解
到，在搞好对口援建工作的同时，市援江办和前
线指挥部还主动协调、创新工作，发动郑州社会
各界向江油灾区积极开展“送温暖、献爱心”活
动。为帮助江油市四镇的困难群众温暖过冬，
去年 10 月 28 日下午，省委常委、市委书记王文
超，市委常委、统战部部长王林贺带着市援江
办、市民政局募集到的 1.2 万床棉被、9000 件大
衣和100万元抗洪救灾资金奔赴灾区，及时把郑
州人民的关爱送到灾区困难群众的手中。

去年 9 月 10 日，在教师节和中秋佳节来临
之际，郑州日报还联合市援江办、市邮政局，从
郑州组织了800份月饼寄到江油市彰明小学，慰
问全体师生，坚定他们战胜灾难、重建美好家园
的信心。

爱心涌动，情暖人心，社会各界以各种形式
表达对灾区人民的关爱，心温暖着心、手牵着
手，中原儿女与灾区人民携手共进，助灾区人民
渡过难关，走向新生活。

本报讯（记者 潘燕 实习生 张
周听）市政府将设立会展业发展专
项资金，每年拿出 1500 万元，用于
对规模大且具有发展潜力的本土
品牌展会或重点支持展会进行培
育和奖励。昨日，市政府出台了

“促进郑州会展业发展的意见”，我
市将通过对会展业发展的引导和
扶持，把郑州打造成为中部会展之
都和中国会展名城。

大型供水干管爆裂
万户居民家中停水


